## Direction Singapour pour l'équipe multisports

Publié le 18/02/2016 à 08:31

## Badminton - Au lycée Pyrène



L'équipe UNSS du lycée Pyrène se prépare pour Singapour./DDM.

L'histoire commence en mai 2015. L'équipe multisports du lycée Pyrène termine sur la 2e marche du podium des Jeux internationaux de la jeunesse, à Autans (38). Grâce à cet exploit, les sportifs ont donc réussi à qualifier l'établissement pour les Jeux internationaux, prévus cette année à Singapour, du 13 aux 18 juin. Douze sportifs lycéens (six filles et six garçons) décolleront direction l'Orient à la fin de l'année scolaire. Avant leur séjour en Asie, les jeunes athlètes s'entraînent pour les différentes disciplines (escalade, badminton, rugby, athlétisme, natation et course d'orientation) sous la houlette de deux de leurs professeurs d'EPS, Maryline Badet et Jean-François Chasseuil. Le voyage ayant un coût, l'association sportive du lycée, aidée par les parents et le Cape (conseil ariégeois de parents d'élèves), organise des manifestations pour récolter des fonds afin de réduire le prix pour les jeunes participants. Estimé à 1 300 € par élève, le séjour ne reviendra qu'à 500 €par participant selon les dires des organisateurs. Sur place, les sportifs seront accueillis au lycée français de Singapour. C'est une expérience inoubliable que les Appaméens pourront vivre d'ici quelques mois. De belles surprises sont prévues sur cet autre continent, avec la présence de sportifs de haut niveau. De quoi faire saliver d'avance les petits Ariégeois.

La Dépêche du Midi